
その他、本タウンミーティングに関する意見

タウンミーティングのやり方について
・ 教室型ではミーティングは無理だと思います
・ 前回出た意見を紹介してほしい
・ 会議のみならず投書形式の意見収集の場を増やしてほしい
・ 資料の読み上げの説明はいらないと思います

タウンミーティングについて
・ 参加人数が少ないのが残念です
・ 最初に一括で説明を行いましたが、１つ１つのテーマを終え、次のテーマに移った
方が良いと思いました

・ 本日良い機会でした

タウンミーティングの今後について
・ １～２年に１度くらい開催してほしい
・ このような会合は良いと思います
・ 他のテーマもやってください


